

Marinir Sayang Papua: Yonif 6 Marinir Bawa Kedamaian dan Rasa Aman di Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Nov 5, 2024 - 19:21



Foto: Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir (Yonif 6 Marinir) melaksanakan operasi keamanan yang komprehensif. Selasa (05/11/2024).

Yahukimo, Papua- Dalam upaya menciptakan suasana aman dan harmonis di tengah masyarakat Papua, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir (Yonif 6 Marinir) melaksanakan operasi keamanan yang komprehensif. Kegiatan yang berlangsung pada Selasa (05/11/2024) ini meliputi patroli keamanan wilayah,

razia, serta kegiatan komunikasi sosial (Komsos) di Kabupaten Yahukimo. Semua ini dilakukan sebagai bagian dari program “Marinir Sayang Papua” untuk mempererat hubungan antara marinir dan masyarakat Papua.

“Melalui program ini, kami ingin masyarakat di Yahukimo merasa aman dan nyaman, serta membangun kepercayaan yang kuat antara warga dan aparat,” ujar Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP. Menurutnya, langkah ini adalah bagian dari komitmen Yonif 6 Marinir untuk menjaga stabilitas dan ketenangan di wilayah Papua.

Satgas Yonif 6 Marinir berkomitmen memberikan dukungan penuh kepada masyarakat dengan meningkatkan keamanan dan menutup celah bagi aktivitas ilegal serta tindakan kriminal. Patroli rutin dan razia yang dilakukan bertujuan untuk mempersempit ruang gerak para pelaku kejahatan, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

“Program ini juga bertujuan mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya keamanan bersama. Kami berharap kehadiran kami dapat membawa kedamaian dan rasa aman yang nyata,” tambah Letkol Marinir Rismanto. Dengan kehadiran Yonif 6 Marinir, masyarakat Yahukimo menyambut baik kegiatan ini, merasakan ketenangan yang dihadirkan oleh kehadiran Marinir yang ramah dan bersahabat.

“Marinir Sayang Papua” bukan sekadar slogan, melainkan bentuk kepedulian yang tulus dari Marinir untuk membawa perubahan positif dan mempererat hubungan antara aparat dan masyarakat Papua.